
Посол Гросс ответил на вопросы журналистов до судебных слушаний, связанных с
исками против местных газет
30 марта в г. Душанбе Чрезвычайный и полномочный посол США в Таджикистане г-н Кеннет Гросс принял участие на очередном
слушании по делу трех независимых газет – «Азия плюс», «Фараж» и «Озодагон» в качестве наблюдателя. До начала судебного заседания
он ответил на вопросы журналистов:

Вопрос: Что вы думаете о нынешних судебных процессах? Прошлый раз это было связано с газетой "Миллат", сейчас с "Азией плюс" и
другими газетами? Ваше мнение об этом?

Посол Гросс: Как мы отметили в нашем заявлении по этому поводу, мы очень обеспокоены состоянием свободы прессы в Таджикистане и
мы надеемся, что судебное слушание подтвердит наличие свободы прессы. Очень важно чтобы в любой стране пресса имела возможность
свободно освещать происходящие события, без каких-либо ограничений, угроз или наказаний, будь то через судебную систему или иными
способами. Поэтому мы находимся сегодня здесь чтобы наблюдать и увидеть, что произойдет в суде. Надеемся на то, что суд поддержит
принцип свободы прессы.

Вопрос: А что если результаты судебного слушания будут не в пользу журналистов? Какими будут дальнейшие действия со стороны
Посольства?

Посол Гросс: Мы находимся здесь не для того чтобы заниматься предположениями относительно того, что сделает или не сделает суд.
Это было бы неуместно. Причина по которой мы находимся здесь - это поддержка принципа свободы прессы, и по-видимому, и мы
надеемся, суд также поддержит этот принцип.

Вопрос: Принимая во внимание, что судебная система не свободна от влияния, что будет если результаты слушания будут против
журналистов? Какими будут дальнейшие действия Посольства?

Посол Гросс: Я бы не хотел что-либо говорить пока мы не услышим решение суда. Будет преждевременным говорить об этом до решения
суда.
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